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NASCOSTAMENTE ! 
 

È LA STRATEGIA DEL  "FATTO COMPIUTO" E DEI PICCOLI PASSI : 
… DOPO IL RESTAURO DELL'ACQUEDOTTO, ORA LA MANUTENZIONE DELLA STRADA 1200-1800 

L'HA INIZIATA A FARE  IL CONSORZIO !  
 
Tutti i Sindaci hanno un unico pensiero fisso : i soldi del Consorzio,  che poi sono quelli di noi tutti consorziati ! 
E per cominciare lorsignori prendono in carico la manutenzione della strada 1200-1800. 
Abbiamo già riferito della neo sindaca di Artogne che pensa che a Montecampione debba fare tutto il 
Consorzio.Avevamo commentato una sua precedente intervista a Teleboario (link diretto al sito : 
http://www.teleboario.it/tbnews/per-montecampione-uno-spiraglio-di-luce-in-fondo-al-tunnel/  )  all'interno di un servizio sullo  stato disastroso 
del Plan. Ci eravamo chiesti a chi giovasse un tale servizio ed adesso ne abbiamo la risposta in un altro servizio di  
Teleboario, con ennesima intervista alla sindaca di Artogne. 
  
Questa  volta il tema del servizio è lo stato disastroso della strada Vissone- Plan e la risposta sull' "A CHI GIOVA" è: 
AL COMUNE DI ARTOGNE (ed  anche a quello di Pian Camuno)  
Apriamo però una piccola parentesi per verificare la continuità di  "pensiero" su  Montecampione  da parte dei sindaci 
che si succedono ad Artogne  e Pian Camuno e quali sono per loro i problemi legati a quella strada  che tentano in ogni 
modo di NON prendersi in carico anche se È LORO ! 
 
L'ex sindaco Cesari ha appena dichiarato (vedi quanto ha postato il 01.09.16 su FB), (come poi la nuova sindaca che lo 
ha sostituito), che a Montecampione sono i  proprietari delle seconde case che debbono intervenire con i loro  soldi  per 
la soluzione di tutti i problemi.  
 
E poi, non dicendo il  vero,  ha avuto il coraggio di dire che non ci ha mai chiesto un centesimo.   Evidentemente si è 
dimenticato, tra le altre cose, del  milione e mezzo di euro (1.500.000 euro per cominciare !) che, con Daminelli voleva 
far tirar fuori al Consorzio per la Fondazione ! Ci ha  detto anche che ci ha tolto la Tasi ! Segno questo del più 
profondo disprezzo che nutre per i  montecampionesi, come il suo amico PE di Pian Camuno, (quello del  brindisi sotto 
la tenda con Daminelli, Birnbaum e Fusar, tanto per ricordare le cose come stanno nei rapporti tra i sindaci ed il 
CdA del  Consorzio).  
 
Sanno bene infatti, entrambi, cosa prevede lo Statuto, sanno bene quali sono le conseguenze dalla revoca delle 
deleghe tacite, sanno poi perfettamente che i servizi della Tasi non li  daranno mai (ma li dobbiamo pagare lo stesso !!); 
ciò nonostante uno ha effettivamente messo la Tasi, l'altro ora ci dice di averci pensato seriamente a metterla anche lui. 
 
Se questo non è disprezzo nei confronti dei consorziati...a maggior ragione perché possono contare sui collaborazionisti 
che hanno messo in Consorzio che infatti non hanno applicato lo Statuto come avevano detto che avrebbero fatto. Ma 
questo, come tante altre cose  solo in pubblico, in privato evidentemente i loro pensieri erano e  sono diversi. 
 
Ma dicevamo che con il secondo servizio ( clicca qui il link diretto alla pagina FB del canale tv per aprire il video :  
http://lm.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.teleboario.it%2Ftbnews%2Fla-strada-dimenticata-da-1-200-al-plan-in-arrivo-laccordo-di-programma-per-la-
gestione%2F&h=uAQFn6NXu&enc=AZO73my8gZMDqH7enauCK4H9uk_6Asvw81FF2hAuv44b6gCW9xTNKsjS7lDhB7GQorM&s=1 ) …si è poi capito il motivo 
dell'interesse di Teleboario per le "rovine" del territorio  artognese : farsi da portavoce della politica del fatto 
compiuto iniziata da Artogne. 
Parlando infatti del degrado e della impraticabilità della strada Vissone-Plan la neo sindaca di Artogne ha tenuto a 
ringraziare il  Consorzio che ha tappato le buche ed ha sistemato un pezzo di strada ! 
 
Tutti sanno che la strada 1200 -1800 è fuori dal Consorzio,  ma la sindaca deliberatamente rivela una 
ennesima violazione dello Statuto consortile da parte di Daminelli, Birnbaum e soci a favore dei Comuni. 
 
Arroganza ? Provocazione ? Voglia di proclamare che la "Convenzione" con il Consorzio che vede quella strada alle 
prime righe è in atto  e che il Comune di Artogne ne gode i primi frutti in soldoni  messi dai consorziati ?                     
Sicuramente disprezzo per i diritti dei  consorziati medesimi che sono normalmente calpestati da questo CdA  d'accordo, 
anzi in combutta, con i Comuni ! 
 
Ricordiamoci cosa hanno fatto i collaborazionisti sulle vasche di  raccolta dell'acquedotto ! Le hanno restaurate ed 
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impermeabilizzate al posto dei Comuni e cioè hanno fatto pagare a noi  consorziati dei  costi che sono a carico 
dei Comuni. 
   
E adesso anche per la strada "del  Bassinale"  la stessa cosa ! 
 
Evidentemente la sindaca ha voluto rompere gli indugi e,  "disinteressandosi" bellamente della forma, ha ribadito quello 
che  tutti i sindaci che l'hanno preceduta, hanno messo in atto politicamente per Montecampione :  assoluto disinteresse, 
perché a tutto  deve provvedere il Consorzio. 
 
Ed i collaborazionisti, obbedienti, si sono portati avanti mettendo a posto la strada come se la "Convenzione" fosse 
stata già firmata dopo aver fatto i lavori di cui sopra all'acquedotto. Del resto essi,  Daminelli, Birnbaum e soci 
sostengono in tutte le sedi che i  consorziati sono gli eredi degli obblighi di Alpiaz verso i Comuni e dunque si 
comportano come se lo fossero effettivamente ! 
 
Quali le conseguenze di questa ulteriore violazione dello Statuto ?  
Ricordiamo tutti  le parole dell'ex sindaco Cesari che non provvedeva a tappare neppure una buca per la FIFA folle di 
creare il fatto compiuto della "manutenzione" come prova del proprio dovere di manutenzione ordinaria e straordinaria ! 
Ecco, adesso, il fatto compiuto l'ha messo in atto il Consorzio di Daminelli e soci !  
 

Ed allora quando malauguratamente dovesse accadere qualcosa di  spiacevole su quella strada, il primo ad essere 
"cercato" sarà il  Consorzio e non il Comune di Artogne. E per tutto questo che la sindaca ringrazia ! 

 
Ma che bravi i collaborazionisti  ! 

 
Ma chi l'avrebbe mai detto che il pericolo per i consorziati sarebbe venuto da alcuni altri consorziati che si sarebbero 

alleati con i Comuni, tradendo  lo statuto e con esso tutti gli altri consorziati ! E questo è poi un tradimento multi 
"milionario"! 

 
Ma statene certi : i consorziati  li faranno tirar fuori a voi tutti personalmente i soldi che dovranno tirar fuori a causa di 
questo  vostro ennesimo tradimento dello statuto ! 
 
Tutte queste vicende sono  la evidentissima  riprova che purtroppo il  Consorzio è uno strumento che da normale e 
necessario simil-supercondominio  può essere  trasformato, come lo stanno trasformando Daminelli,  Birnbaum e soci, 
in una infernale macchina mangiasoldi, in una slot-machine in mano ai Comuni che ci porterà tutti alla rovina ! 
 

 
EVVIVA MONTECAMPIONE PAESE NORMALE NEL QUALE DEVONO PAGARE E FARE   

TUTTO I COMUNI.  
EVVIVA MONTECAMPIONE FRAZIONE, COME VISSONE, ACQUEBONE, PIAZZE, SOLATO,   

BEATA !!!  

 
          www.comitatomontecampione.it  
 
 
P.S. :  
Ci pare importante inserire qui di seguito, per conoscenza, una lettera che il Dr. Giuseppe Polonioli (…non il Comitato…) ha inviato 
al Comune di Artogne per chiedere chiarezza ed impegno da parte del comune di Artogne, quella chiarezza che è stata sempre 
latitante  e, guarda caso, Polonioli  chiede al comune il proprio impegno sia  per la manutenzione della strada, che è del  Comune, 
sia per le vasche di accumulo e gli acquedotti, nonchè per i parcheggi.   
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 Polonioli dr.Giuseppe Gestioni Immobiliari e Contabili 
Via Maserade n.7;Via Pradosole 14 

25040 Artogne (BS)CF:PLNGPP47S06G550W;P.Iva:00359070984  
Agenzia La Piazzetta 
Via Pradosole 14 Piazzetta 
25040 Artogne (BS) 
              Tel:0364/5602294/560395 ; Fax: 560431 
Reg.Imprese BS/323320            Registro Ditte BS/229551Ababi 129/88 Email.pogiu@hotmail.com      pogiu@pec.it 
 
                Artogne li 02/09/2016  
                       Spett.Sindaco del Comune di 25040 Artogne(BS) 
        Ai Consiglieri di Maggioranza Del Comune di 
        25040 Artogne(Bs) 
        Ai Membri Comitato per le Elezioni Comune di 
        25040 Artogne(BS) 
        --------------------------------------- 
Posta e/o  Via Email 
Oggetto: Problema Assetto Montecampione 
               Informativa                                
------------------------------------------------------------ 
   Ho atteso, invano, una qualsivoglia occasione che ritenevo necessaria e magari urgente ove fosse 
messo in discussione il tema in oggetto di obbiettiva rilevanza non solo per me ma soprattutto per il Comune di Artogne.= 
Mi sono dovuto limitare a raccogliere il diluvio di dichiarazioni di varia provenienza su alcuni problemi connessi alla realtà ma 
debbo dire che viene a mancare ,scusate se è poco, una presa di posizione dell’amministrazione comunale sul tema.= 
Voglio augurarmi che il problema sia stato oggetto di una necessaria approfondita disamina dei vari aspetti che implicano 
l’intervento del Comune. 
Se questo è stato fatto dovrebbe esserci qualche riscontro  e non mi risulta. Che non risulti a me può non essere importante! 
Importante è che la posizione del Comune risulti chiara evidente e conosciuta.  
Si conoscono invece, o almeno io conosco, le varie prese di posizione dei diversi “Attori” che sono intervenuti su alcuni temi 
riguardanti Montecampione  che mi permetto di riassumere e che hanno quasi esclusivamente per oggetto la questione della 
gestione degli Impianti.= 
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Interventi da parte del BIM/CMVC  a mezzo suo Presidente Valzelli: 
Premesso che il Bim possiede la maggioranza + che assoluta della Ski area srl che ha gestito gli Impianti a tutto il 31/07/2016.=e che 
la stessa ha restituito personale e impianti al curatore fallimentare Brunori per scadenza del Contratto 
Dato atto che Ski area srl nella assemblea del 05/08/2016 ha deliberato un aumento minimo del Capitale di euro 600.000.=per il 
ripristino dell’equilibrio finanziario dei propri conti; 
Dato atto altresì che in mancanza Ski area srl non potrà che portare i libri in tribunale! 
Preso atto tuttavia che sono in corso trattative con due gruppi di privati investitori interessati alla gestione degli impianti 
manifestando interesse ad entrare in Ski area srl (vedi ipotesi Iorio Rebaioli  Ghidini x euro 350.000.=).= 
Dato atto che in questo ultimo mese è stata data diffusa pubblicità alla richiamata eventualità di intervento dei privati per la 
soluzione del tema impianti per cui da varie parti si da per avvenuta la soluzione sul problema.= 
Ecco allora il Presidente Valzelli che dopo avere confermato di non avere + alcuna intenzione di intervenire in Ski area per ripianare 
i debiti ci informa di avere trovato una “cordata” in grado di risolvere il problema di Ski area srl. 
Capita tuttavia che nel sentire la “cordata”si vengono a capire alcune cose che lasciano perplessi almeno me. 
E cioè per dirla in breve…! 
Noi mettiamo i soldi se:    
1) Il Comune di Artogne si impegna a dare sistemazione alle strade, agli Acquedotti compresi i bacini di raccolta, al sistema dei 
Parcheggi; 
2) Il Complesso della Residenza contribuirà alla raggiungimento della quota di euro 600.000.=prevista da aumento di capitale di Ski 
area(e cioè per circa euro 250.000); 
3) i proprietari dei terreni converranno su una soluzione più favorevole e meno onerosa per l’utilizzo dei terreni; 
E mi fermo qui perché è sufficiente…e perché non mi voglio dilungare troppo! 
Ed il Comune di Artogne cosa fa’.   E’ quello che vorrei sapere e senza aspettare le classiche Calende Greche.= 
Con la presente sono pertanto a sollecitare una presa di posizione (non chiacchiere!) sia come cittadino di Artogne che come 
Presidente di Ski Area srl(fino a quando mi competerà).= 
Ritengo pertanto indispensabile una riunione allargata a chi si vuole visto che prima delle elezioni ne sono state fatte a bizzeffe 
confessando che la pazienza ha un limite e che non vorrei prendere atto che ora è peggio di prima(il che è tutto dire!!).= 
 
Colgo l’occasione per ringraziare per il disturbo.= 
 
In fede         Polonioli dr.Giuseppe 
 
         Presidente Ski Area srl 

 


